

leurs membres que des accidents auraient pu plus ou moins mutiler. La queue qui est assez cassante, les pattes mêmes se refont ainsi lorsqu'elles ont été partiellement amputées.

1. **Salamandre vénéneuse.** *Salamandra venenosa*, Daudin; *Lacerta punctata*, Lin.; *Sal. maculata*, Green; *Ambystome Argus*, Duméril.—Angl. *The Violet-colored Salamander*.—Long. 5.85 pouces. D'un noir plombé ou ardoisé, lisse, marquée de chaque côté de la colonne vertébrale de gouttelettes arrondies, blanches ou légèrement jaunâtres, distribuées presque symétriquement par paires. Dessous d'un bleu ardoisé uniforme, sans aucune tache. Tête avec une parotide de chaque côté, longue, peu saillante, et parcourue dans sa longueur par un sillon dans la direction de la bouche. La gorge porte aussi un repli transversal de la peau. L'abdomen porte sur ses flancs des sillons transversaux arrondis. Doigts grêles, distincts. Queue courte, grosse à la base, mais comprimée surtout dans son tiers terminal.

Dans le spécimen de notre collection, que nous avons capturé nous même ici, au CapRouge, en Juin dernier, les taches blanches du dos sont au nombre de 25, savoir : 11 du côté gauche et 14 du côté droit. A l'exception de 2 ou 3, elles sont presque toutes d'égale grandeur. Les pattes et le dessous en sont complètement privés.—PC.

2. **Salamandre symétrique.** *Salamandra symmetrica*, Harlan *S. coccinea*, DeKay; *Triton millepunctatus*, Harl.; *T. symmetricus*, Harl.—Angl. *The Symmetrical Salamander*.—Long. 3 $\frac{3}{4}$ pouces. Peau quelque peu rugueuse, d'un brun rougcâtre ou roux-fauve avec de petites taches œillées, symétriques, formées de points rouges, distribuées par paires de chaque côté de l'épine du dos, le plus souvent entourées d'un petit cercle noir. Dessous d'un jaune orange, parsemé d'un grand nombre de gros points noirs, séparés, bien distincts. Tête sans parotides bien distinctes, mais avec deux petites carènes longitudinales entre les yeux. Queue arrondie à sa base et comprimée à son extrémité.

Storer dit avoir trouvé des araignées et d'autres débris d'insectes dans l'estomac de cette espèce. Cette Salamandre, d'après le même auteur, est bien plus prompte que ses congénères dans sa marche sur terre. Le seul spécimen de cette espèce dans notre collection a été pris à St. Thomas de Pierreville, par notre ami le Dr. C. Gill, qui a bien voulu nous le transmettre. Dans ce spécimen, les taches ocellées sont au nombre de 10, cinq de chaque côté. Nous ne